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Jesús Carrascoy presidente de IC 

" Si Tura quería dividirnos, no lo ha conseguido" 
Jesús Carrasco es el actual presidente de Iniciativa per 

Catalunya en Mollet del Vallès, Carrasco, militante del históri-
co PSUC desde 1979, se hizo cargo de la presidencia de IC en 
junio del 92, ahora hace un ano y cinco meses, Sin duda, bajo 
su mandato està viviendo una de làs épocas mas difíciles de esta 

formación política en la última dècada. Ha puesto en marcha 
un proyecto de renovacióny calcula que, en el primer trimestre 
delpróximo ano, la asamblea local de Iniciativa per Catalunya 
elegirà el número unopara laspróximas elecciones municipa-
les de Mollet del Vallès» 

Iniciativa per Cata-
lunya empezó una nue-
va etapa de su historia 
poKtica en Mollet el 26 
de mayo de 1991. Ese 
dia, el de las elecciones 
municipales, IC por pri-
mera vez desde el ano 
1979 no había consegui-
do formarparte del equi-
po de gobiemo que iba a 
dirigir los destines poK-
ticos de la población. 
Meses después, Carme 
Coll abandonaba la pre-
sidencia de IC y la susti-
tuía Antonio Escribano. 
El actual cargo de con-
fianza del gobiemo de 
Montse Tura dimitió 
meses después, y en 
junio de 1992, Jesús 
Carrasco accedió a la 
presidencia de Iniciati-
va per Catalunya. 

"La segunda asam-
blea local de IC 
-anade Carrasco- ana-
lizó las nuevas circuns-
tancias de IC. Iniciati-
va cuenta con un patri-
monio histórico muy 
importante, especial-
mente en sus militan-
tes, pero necesitaba una 
profunda renovación. 
Eramos conscientes 
que habíendo conceja-
les que llevaban doce 
anos en sus cargos, es-
tos necesitaban un 
cambio de responsabi-
lidades. En la organi-
zación, sí hubo una re-
novación importante, 
se creo un equipo nue-
vo conscíente que la si-
tuación política en 
Mollet había cambía-
do. Cuando hay un 
cambio de responsabi-
lidades, lógicamente 
siempre surgen dificul-
tades pero éstas han 

desaparecido y estamos 
preparando las eleccio-
nes municipales del 
95". 

La situación del gru-
po municipal también ha 
pasado dos anos de tran-
sición. IC està, por pri-
mera vez, en la oposi-
ciòn del consistorio mo-
Uetense. 

El presidente de IC 
considera que "ha ha-
bido diferentes fases en 
estos dos anos de legis-
latura. A raíz de la sa-
lida del pacto de go-
biemo, se inicia un 
periodo de transición, 
existen problemas y di-
ficultades y la Comi-
sión Pública quiere 
poner el remedio nece-
sario para solucionar-
los. 

La idea esta en co-
ordinar el trabajo de la 
Comisión Política y el 
del grupo municipal, 
que se canalíce, de al-
guna forma, el trabajo 
del partido con los con-
cejales en el Ayunta-
miento. Por este moti-
vo, se ha iniciado un 
proceso de reactivación 
en el grupo municipal; 
se han deíinido las prío-
ridades, e! papel de 
cada uno de los conce-
jales. Hemos de ser 
conscientes que quedan 
algo menos de dos anos 
para las elecciones 
municipales y hemos de 
trabajar mucho". 

Buscando 
el sustituto para 
Carme Coll 

Carme CoU, alcalde-
sa de Mollet entre 1983 
y 1987, fue elegida con-

cejal en las elecciones 
de 1979. Llevarà, por 
tanto, 16 anos en 1995, 
cuando fínalice esta le-
gislatura. Carme Coll 
anunció a principios de 
este ano, que no se vol-
vería a presentar en la 
candidatura de Iniciati-
va en las próximas 
municipales. La suece-
sión està abierta y se re-
solverà durante la m 
Asamblea local de esta 
formación que se cele-
brarà durante el primer 
trimestre del próximo 
ano. Carrasco afirma que 
"el Grupo Municipal 
ha reactivado su fun-
ción porque, entre 
otros motivos, la Co-
misión Política funcio-
na. Hay concejales que 

ha yan anunciado que 
no continuaran. Du-
rante el primer trimes-
tre del aproximo ano, 
elegiremos al candída-
to para las municipa-
les. Tenemos varias 
opciones para que los 
militantes elijan a esta 
persona, presentar a 
nnj» de las personas mas 
conocidas a nivel local 
0 bien, optar por la 
renovación total, que 
nuestro candidato sea 
una persona descono-
cida a nivel popular y 
que, en el supuesto que 
los resultados no sean 
del todo buenos, que re-
caiga sobre él o ella, la 
mayoría de las críti-
cas". Jesús Carrasco 
anade que "en las elec-

ciones del 95 presenta-
remos caras nuevas, 
personas que hasta 
ahora no han partici-
pado en la candidatu-
ra de IC en otras elec-
ciones" . 

Varias son las opcio-
nes que tiene IC. Bien 
apostar por un candida-
to como Josep Torreci-
Uas u otro de los conce-
jales que hay en la actua-
üdad 0 una lista encabe-
zada por Jesús Carrasco, 
aunque no descartan 
ningún tipo de posibüi-
dad ya que Torrecillas o 
Carrasco podrian ser el 
número uno y el dos, res-
pectivamente. 

Otro de los aspectos 
que ha tenido en cuenta 
el màximo órgano del 
partido a nivel local en-
tre congresos, que es la 
comisión política, es sa-
car la m à í ^ a rentabüi-
dad de la participación 
de personas de IC o sim-
patizantes en las entida-
des. El presidente de IC 
senalaque "como siem-
pre ha ocurrido, las 
personas de IC son muy 
activas y siguen parti-
cipando en numerosas 
entidades culturales, 
deportivas, etc. Lo que 
tenemos que hacer, a 
partir de ahora, es ren-
tabilizar al màximo la 
presencia de personas 
para el proyecto de re-
novación que estamos 
desarrollando en IC". 

Querella 
contra Tura 

La titular del Juzga-
do de Primera Instancia 
e L·istrucción número 2 

de Mollet ha archivado 
la quereUa criminal pre-
sentada por el grupo mu-
nicipal de IC, en diciem-
bre de 1991, contra 
Montse Tura. El presi-
dente de IC senala que 
"respetamos al màxi-
mo la decisión judicial. 
Montse Tura prefirió 
manifestar que desco-
nocía la titulación de 
Montse Illa, dando la 
imagen de ignorante, 
mientras que nos ex-
trana que la alcaldesa 
no supiese si esta seíío-
ra tenia el titulo exigí-
do para ocupar un 
cargo de estàs caracte-
rísticas. Todavía esta-
mos estudiando el 
tema, pero lo mas pro-
bable es que pidamos 
que Montse Illa devuel-
va todo el dinero que 
cobro indebidamente a 
través de un recurso 
por la via administra-
tiva". 

La contratación de 
dos miembros de ICpor 
el equipo de gobiemo de 
Tura ha creado el lógico 
malestar en Iniciativa. 
Antonio Escribano, ex 
presidente de IC y Joan 
Enric Mogas ya se han 
incorporado al equipo 
directivo de Tura. Ca-
rrasco afirma que ''no es 
una casualidad el nom-
bramiento de estàs dos 
personas pero, lo que 
tenemos claro es que, sí 
quería dividirnos, no lo 
han conseguido. Al re-
vés, estamos mas fuer-
tes que nunca. Ademàs, 
la contratación de per-
sonas, con sueldos mi-
llonarios, en època de 
crisis no es la mas ade-
cuada". 

SÜr centre salut integra 
Dra. Lourdes Aloy Servés 

AMPLIA SUS SERVICIOS 
QUIROMASAJES: Lesiones de columna, cervicales, lumbares dorsales, hemia 

discal, ciàtica, lesiones deportivas, esguinces, torceduras..., etc. 

TECNICAS DE RELAJACION: Depresiones, angustias, ansiedad, stress..., etc. 
REFLEXIOTERAPIA PODAL 
CIRUGIA ESTETICA: Liposucción, lipuescultura ultrasónica..., etc. 

INFORMESE SIN COMPROMISO 
Anselm Clavè, 9, baixos • Tel. 593 99 77 • MOLLET DEL VALLÈS 

Antes Después 
Lipoescultura ultrasónica 
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